

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Penelitian ini adalah penelitian empiris yakni penelitian yang dilakukan secara interaksi kepada para responden untuk memperoleh data pengetahuan secara langsung untuk mengetahui bagaimana tanggapan Mahasiswa Fakultas Syariah terhadap penayangan k-Drama “*The World Of The Married*” terhadap kesiapan pernikahan dengan menghubungkan dalam Perspektif Fikih Munakahat.

Adapun pendekatan penelitian ini menggunakan kualitatif deskriptif menggunakan *kuesioner google form*. Penelitian ini akan menekankan hasil sebuah tanggapan dalam berupa analisis data¹ dan mendapatkan data deskriptif berupa kata yang tertulis. Artinya data-data yang dikumpulkan berdasarkan hasil menggunakan *kuesioner google form* terhadap responden.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini akan dilakukan di Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin yang beralamat di Jl. A. Yani No.Km. 4,5, RW.5, Kebun Bunga, Kec .Banjarmasin Timur., Kota Banjarmasin.

C. Data dan Sumber Data

Data dalam penelitian ini menggunakan perolehan data menggunakan *kuesioner google form* yaitu dengan memberikan beberapa butir pertanyaan yang

¹ Lexy J. Moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, cet ke-20, (Bandung:Remaja Rosdakarya, 2005), hal. 4.

sudah disusun untuk dijawab secara langsung oleh responden yang mengisi *link* tersebut tujuannya agar terarah.² Adapun sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sekunder yang mana data primer nantinya akan dilakukan dengan *questioner google form* yang didapatkan dari responden Mahasiswa Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin. Adapun sumber data sekunder nantinya akan berisi tentang informasi pendukung untuk penelitian, seperti skripsi dan jurnal-jurnal hukum lainnya yang relevan.³

D. Subjek dan Objek Penelitian

Pada penelitian ini yang akan menjadi subjek sebuah penelitian adalah tayangan Drama Korea “The World Of The Married”. Sedangkan objek nantinya dari penelitian ini adalah memfokuskan bagaimana mahasiswa menanggapi tentang penayangan K-Drama “The World Of The Married” yang akan diselaraskan dengan teori Fikih Munakahat. Subjek

E. Teknik Pengumpulan Data

Perlu adanya prosedur atau teknik pengumpulan data agar bukti-bukti dan fakta-fakta diperoleh sebagai data objektif, valid serta tidak terjadi penyimpangan-penyimpangan dari keadaan yang sebenarnya. Maka dalam pengumpulan data skripsi ini penulis menggunakan teknik *questioner google form* dengan memerlukan sebanyak 80 responden. Maka dari itu yang akan menjadi subjek sebuah penelitian adalah tayangan Drama Korea “The World Of The Married”.

² Sugiyono, *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D* (Cet. XX; Bandung: Alfabeta, 2014), hal. 142.

³ Amirudin dan Zainal Asikin, *Pengantar Metode Penelitian Hukum*, (Jakarta: Rajawali Pers, 2010), hal 30.

Sedangkan objek nantinya dari penelitian ini adalah memfokuskan bagaimana mahasiswi menanggapi tentang penayangan K-Drama “*The World Of The Married*” terhadap kesiapan pernikahan Mahasiswi Fakultas Syariah.

F. Teknik Analisis Data

Data dan informasi yang telah dikumpulkan menggunakan *kusioner google form* dari hasil penelitian, baik wawancara dengan instansi terkait kemudian dianalisis secara deskriptif kualitatif, yaitu suatu metode analisis data dengan cara mengelompokkan dan menyeleksi data yang diperoleh dari penelitian menurut kualitas dan kebenarannya. Kemudian data tersebut dihubungkan dengan teori-teori dalam Fikih Munakahat. Selanjutnya verifikasi, yaitu setelah data yang berasal dari jawaban responden ini terkumpulkan dan tersusun secara sistematis maka dilanjutkan pemeriksaan kembali agar kebenaran data tersebut diakui. Kemudian analisis, yaitu upaya bekerja dengan mempelajari dan memilah-milah data menjadi satuan yang dapat dikelola dan menemukan apa yang penting dari apa yang dipelajari⁴.

Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif yang dihasilkan dari *kuesioner google form* metode ini merupakan metode analisis data dengan cara menggambarkan keadaan atau status fenomena dengan kata-kata atau kalimat yang dipisah-pisah menurut kategori untuk memperoleh kesimpulan. Penelitian yang dilakukan oleh peneliti adalah memecahkan masalah penelitian serta memberikan deskripsi yang berkaitan dengan objek penelitian.

⁴ Lexy. J. Moleong, Metodologi..., hal. 248.